

岸良学園 ウミガメ放流

6月12日、ウミガメ1頭分の卵を児童生徒や保護者、地域の方々と採卵しました。それから約3ヶ月が経ち、例年にない猛暑の影響からか、低い孵化率ではありましたが、8月9日の3頭の孵化を皮切りに、続々と無事に生まれました。

今年は、宮崎県日向灘を震源とする地震の影響を受けて、安全に十分配慮しながら学校職員のみで放流しました。かごしま水族館の指導のもと、早朝や日没の時間帯に、ウミガメたちが自分で海に戻れるように「ウミガメロード」を作成し、孵化する度に放流しました。

将来、この美しい岸良浜に、また戻って来てくれますようにと願いを込めて。



国見小学校 親子グランドゴルフ大会

8月4日、雲一つない晴天の下、親子球技（グランドゴルフ）大会が、やぶさめ公園前のグランドゴルフ場で行われました。19家族51名の参加がありました。3家族を1グループとし、18ラウンドを回り、親子交互に打つルールで競技しました。

初めはあまり慣れずに空振りする子どももいましたが、お父さんお母さんがそこをしっかりとカバーし、時間がたってくると子どもたちもどんどん上達し、ホールインワンが出たり、少ない打数でラウンドしていました。珍プレーあり、好プレーありで大いに盛り上がりました。

とても楽しい親子での時間を過ごすことができました。

高山小学校 緑陰読書会

7月23日、緑陰読書会を行いました。

1年生教室前のワークスペースに高山学童の子どもたちを含む40人ほどの児童が集まりました。

町内の読書グループ「チューリップの会」の皆さんによるパネルシアターと大型絵本に始まり、本校と町文化センター図書館の職員のおすすめの本紹介と進みました。本校の読書指導部の職員が「ねずみ君のチョコッキ」の読み聞かせを、本校の読み聞かせグループ「おはなし☀️モーニング」の皆さんが、手遊び歌や大型紙芝居、エプロンシアターなどをしてくださいました。様々な発表を通して本の楽しさに触れる時間になりました。



波野中学校 合同PTA奉仕作業

8月24日、波野小・中学校にて合同PTA奉仕作業が行われました。

朝6時30分からの作業には、多くの児童生徒と保護者が参加し、側溝の泥上げやグラウンドの草集めを行いました。朝から炎天下の中、皆で協力し学校周辺がすっきりと清掃され、2学期を気持ちよくスタートする環境が整いました。

この活動をとおして、多大なるご協力をいただいた保護者の方々に感謝するとともに、地域と学校が一体となって協力し合う大切さを改めて感じることでした。